

## Maratona Ticino 2010 - Con piacere! Oder ...

... Mit Vergnügen !

### 14. November 2010

Ein Bericht von Harald Kienzle

Am 13. November 2010 morgens um 6:30 Uhr war es wieder soweit. Die Laufreise zum Maratona Ticino, die seit vielen Jahren einen schönen Saisonabschluss garantiert, durfte von zwei Neustädtern angetreten werden.

Am Treffpunkt in Lindau angekommen stiegen wir die Busse von Sohler-Reisen ein und die Laufreise konnte losgehen. Die Fahrt über den San Bernardino verlief problemlos. Das traditionelle (Weiß-)Wurstfrühstück gestiftet von der Metzgerei Joos aus Wangen und von Laufsport-Linder war die willkommene Unterbrechung bei der Rast im Heidi-Land.

Wie immer stand nach der Ankunft in Locarno ein Stadtbummel in der Festspielstadt auf dem Programm. Bei mildem Herbstwetter genossen wir die Stunden am Lago Maggiore.

Angekommen im Centro Sportivo war bereits alles bestens von Silke organisiert und wir konnten unsere Fähigkeiten im Betten machen erfolgreich unter Beweis stellen.

Ein kleines Testläufchen am Abend entlang des Ufers des Lago Maggiore, ein leckeres Abendessen in der Mensa und ein lustiger Ausflug ins benachbarte Ascona waren abendfüllend.

Da in diesem Jahr das Centro Sportivo wegen verschiedenen Veranstaltungen mehr als ausgebucht war, stand uns die bewährte area teoria nicht als Aufenthaltsraum zum gemütlichen Beisammensein zur Verfügung. Auch hier zeigte das Team von Laufsport-Linder sein Organisationsgeschick, baute kurzerhand drei Pavillons bei den Bussen auf und so konnte nochmal nächtliche Stimmung aufkommen.

Am nächsten Morgen begrüßte uns das Wetter in Locarno mit Nieselregen und frischen 7°C. Der Stimmung unter den Läufern tat das jedoch keinen Abbruch. Mehr oder weniger konzentriert, ambitioniert und aufgeregt bereiteten sich die rund 100 mitgereisten Läufer auf ihre Starts vor. Jeder für sich oder auch in Gruppen absolvierten sie den Halbmarathon, einige sogar den Marathon. Glücklicherweise hatte auch der Himmel ein Einsehen mit den Läufern, schloss die Schleusen, gab noch ein paar Grad dazu und bei damit sehr guten Bedingungen wurden durchweg gute, teilweise sogar wieder Spitzenzeiten gelaufen (HM 1h:21min, M 2h:58min).

Auf Neustädter Seite gingen Reinhard Steyer und Harald Kienzle auf die Halbmarathon-Strecke. Spaß haben lautete die Devise und so liefen die Beiden fast die gesamte Distanz gemeinsam. Die beiden Neustädter Athleten können auf einen gut eingeteilten Lauf zurückblicken und waren auch kurz nach Zieleinlauf wieder prächtig erholt.

Den Rest des Tages ließen es sich die LäuferInnen gut gehen mit lecker Pasta, Espresso und Conversazione.

Die stimmungsvolle Heimfahrt - aufgelockert durch einen Zwischenstopp mit Wurstsalat-Buffer der Amtzeller Damen ging wie die gesamte Laufreise viel zu schnell um 18:30 Uhr in Lindau/Wangen/Kissleg zu Ende.

Nicht nur den beiden Neustädter Jungs hat diese Laufreise wieder einmal sehr gut gefallen und wir freuen uns schon heute auf einen maratona ticino 2011 Con piacere!

#### Classifica

Posto	nome	tempo	cat	posto	media
439.	Kienzle Harald	1:41.26,8	H-M40	190.	4.48
502.	Steyer Reinhard	1:44.08,7	H-M50	96.	4.56